



**GZ:833/2023-Fel**

Bearbeiterin: AL Mag. Karin Fellhofer

Tel.: +43 (0)7289 6255-212

E-Mail: [stadt@rohrbach-berg.ooe.gv.at](mailto:stadt@rohrbach-berg.ooe.gv.at)

[www.rohrbach-berg.at](http://www.rohrbach-berg.at)

**Rohrbach-Berg, 06.11.2023**

## **Betreff: Aktuelle INFOS zur bevorstehenden Eröffnung des AQARO**

Sehr geehrte Zeitungsredaktionen,

die Stadtgemeinde Rohrbach-Berg möchte Sie hiermit über den aktuellen Stand und die vielfach schon nachgefragten Details zum Betrieb des Hallenbades AQARO informieren.

Am 22. April 2022 erfolgte der Spatenstich und nach knapp 20-monatiger Bauzeit wird das AQARO am 17. Dezember 2023 um 10:00 Uhr erstmals seine Türen für die ersten Besucherinnen und Besucher öffnen.

### **ÖFFNUNGSZEITEN**

Für das Hallenbad gelten folgende Öffnungszeiten:

- Öffnungszeiten außerhalb der Ferien\*:

Montag geschlossen

Dienstag – Freitag: 08:00 - 14:00 Uhr Schulschwimmen

Dienstag – Freitag: 14:00 - 20:00 Uhr Publikumsschwimmen

Samstag und Sonntag: 10:00 - 20:00 Uhr Publikumsschwimmen

- Öffnungszeiten während der Ferien\*:

Täglich von 10:00 - 20:00 Uhr

*\* an folgenden Tagen ist das Hallenbad geschlossen: 24. und 31.12; 01.01.*

*an Feiertagen und Ferientagen ist der Montag geöffnet*

### **ATTRAKTIONEN**

Im dann modernsten Erlebnisbad Oberösterreichs wird der gesamten Bevölkerung - von Klein bis Groß, unseren Familien, aber auch den aktiven Senioren/innen ein attraktives Angebot geboten:

- 25m Becken
- Familienbecken mit Attraktionen
- Kleinkindbereich mit Attraktionen und angrenzendem „Wickelbereich inkl. Toilette“
- eine ins freie führende Röhren-Wasserrutsche „Vom Böhmerwald zur Donau“ mit einer Länge von 50 Meter
- 3 m u. 1 m Sprungturm
- Boulderwand „Erklettere deinen Bezirk Rohrbach“
- Aquacrossanlage

Am wenigsten bekannt ist mit Sicherheit die neue Aquacrossanlage. Diese bietet Spaß und sportliche Herausforderung zugleich: Hier kommen Kinder und Jugendliche, aber auch Erwachsene voll auf ihre Kosten. Der Erlebnispfad besteht aus unterschiedlichen Elementen wie Steigbügeln und Ringen, Steigleitern und Wackelbalken, Hangelrohren und über dem Wasser an Seilen schwebenden Tellern - und bietet damit Action pur. Wer abrutscht, landet sanft im Wasser!



Der AquaCross-Kletterparcours hat so wie alle anderen Attraktionen nicht immer geöffnet. Der Betrieb richtet sich nach den aktuellen Besucherzahlen im AQARO. Kernzeiten werden auf der Homepage bzw. im AQARO bekannt gegeben.

## **GASTRONOMIE**

Für das leibliche Wohl wird im Hallenbadrestaurant die Pizzeria Hewal sorgen. Die Familie Secilmis eröffnet am Standort Ehrenreiterweg 13 ein neues Restaurant, dieses steht zukünftig allen Gästen – auch ohne Hallenbadbesuch - zur Verfügung. Die Stadtgemeinde freut sich, für die Gastronomie einen so erfahrenen Partner gewinnen zu können.

## **HOMEPAGE**

Damit sich alle künftigen Besucherinnen und Besucher entsprechend über das umfassende Angebot informieren können, geht am Freitag, 17. November 2023 die neue AQARO Homepage online.

Auf der Seite [www.aqaro.at](http://www.aqaro.at) können dann ab diesem Tag die Tarife, die Öffnungszeiten und viele weitere Infos zum Angebot nachgelesen werden.

Selbstverständlich werden auch Schwimmkurse für jede Altersgruppe – vom Babyschwimmen bis zum Kraulkurs angeboten werden. Auch dazu gibt es die Infos auf der Homepage des Bezirkshallenbades.

## **TARIFE**

Die Tarife wurden vom Gemeinderat der Stadtgemeinde im September einstimmig beschlossen. Diese sind sehr fair gestaffelt und gehen von Einzeleintritt Kind - € 5,00 / Erwachsener - € 6,50 bis zur 2-Stunden oder Tageskarte für Familien. Familien sind gestaffelt von 1 Erwachsenen + 1 Kind (2 Stunden = € 8,00; Tageskarte = € 17,00) bis zu 2 Erwachsenen + 3 Kinder (2 Stunden = € 16,50; Tageskarte = € 37,50).

## **ONLINE-WEBSHOP**

Im neuen Online-Webshop können aber dann auch schon Eintrittskarten für die kommenden Schwimmtage gekauft werden. Ob 2-Stundenkarte für den kurzen Schwimmbesuch, oder eine Ganztageskarte mit der ganzen Familie, alles ist möglich. So ist sicher für jede und jeden begeisterten Besucher das Passende dabei.

Die Online gebuchten Tickets berechtigen zum fix gewährleisteten Eintritt am gebuchten Tag. Sollte eine Karte nicht eingelöst werden, ist dies (bei freiem Kontingent) natürlich auch an anderen Tagen möglich.

## **UNSER TIPP FÜR WEIHNACHTEN**

Einen ganz besonderen Tipp gibt es für Weihnachten – die neue AQARO-Wertkarte eignet sich perfekt als Geschenk für die ganze Familie. Oder Sie sind Firmeninhaber und möchten Ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu Weihnachten eine Freude bereiten, ist natürlich auch das möglich.

Die Wertkarte kann für folgende Tarife an der neuen AQARO-Kasse, Ehrenreiterweg 13, erworben werden:

€ 18,00 bezahlen .....€ 20,00 Wertkarte bekommen  
€ 45,00 bezahlen .....€ 50,00 Wertkarte bekommen  
€ 90,00 bezahlen .....€ 100,00 Wertkarte bekommen

Damit diese Wertkarten rechtzeitig erworben werden können, ist die AQARO-Kassa ist an folgenden Tagen vor der Eröffnung geöffnet:

Freitag, 08.12.2023: 10:00 Uhr – 14:00 Uhr  
Samstag, 09.12.2023: 10:00 Uhr – 14:00 Uhr  
Montag, 11.12.2023: 14:00 Uhr – 18:00 Uhr  
Mittwoch, 13.12.2023: 14:00 Uhr – 18:00 Uhr  
Freitag, 15.12.2023: 14:00 Uhr – 18:00 Uhr



Ab 17.12.2023 dann natürlich auch zu den offiziellen Öffnungszeiten des Hallenbades!

Dieses tolle Hallenbad konnte nur errichtet werden, da ALLE 37 Gemeinden des Bezirks an einem Strang gezogen haben und hinter der Verwirklichung dieses einzigartigen Bezirksprojektes gestanden sind. Ohne die großzügige finanzielle Unterstützung des Landes Oberösterreich wäre ein Projekt mit einer Auftragssumme von rund € 15 Mio. nicht umsetzbar gewesen. Der Dank gebührt hier allen Verantwortungsträgern des Landes und der Bezirksgemeinden.

Architekt Hagen Pohl hat ein zeitgemäßes, attraktives Projekt geschaffen, dass den Ansprüchen aller Bevölkerungsschichten gerecht wird und sich noch dazu wunderbar in die Mühlviertler Landschaft einfügt. Das Hallenbad bietet alle Attraktionen, um den Besuchern eine tolle Freizeitgestaltung zu ermöglichen. Gemeinsam mit der Firma Berndorf Bäderbau GmbH als Totalunternehmer haben alle Verantwortlichen und die beteiligten Firmen in der vorgegebenen Zeit, in bester Zusammenarbeit mit der Stadtgemeinde, ein wirklich tolles Projekt umgesetzt. Die Leaderregion Donau-Böhmerwald, der Wirtschaftspark Oberes Mühlviertel und der Regionalverein Donau-Böhmerwald waren maßgeblich an der Umsetzung beteiligt. So konnten die Rutsche und die Boulderwand als Leaderprojekte umgesetzt und damit auch der ganze Bezirk Rohrbach ins Hallenbad geholt werden.

Der Bürgermeister, der gesamte Gemeinderat und die zuständigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Hallenbades freuen sich auf die Eröffnung des Hallenbades, denn damit steht für den gesamten Bezirk eine sehr attraktive neue Freizeiteinrichtung zur Verfügung.

Überzeugen Sie sich selbst nach der Eröffnung vom umfassenden Angebot. Sie werden begeistert sein und wir freuen uns über Ihren Besuch.



Mit besten Grüßen  
der Bürgermeister:

(Andreas Lindorfer)

